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Cara Graça 
 
Quero agradecer-te  a organização do Seminário de hoje. 
Inevitavelmente revejo-me e julgo que a maioria de nós, nas tuas posições e preocupações 
quanto ao futuro dos Programas Europeus de Ciência e Inovação. 
Não posso deixar de lembrar a inegável importância que a área/sector dos transportes 
tem merecido por parte da Comissão. Trata-se efectivamente de uma área importante 
com importantes implicações tecnológicas, sociais e económicas. É meu 
entendimento que esta área deve continuar a merecer todo o apoio da Comissão em 
concreto na sua continuação como sub-área do programa de cooperação. Poderá fazer 
sentido porventura associa-la, numa nova geometria, com outras realidades como a 
mobilidade, a sustentabilidade e as questões ambientais. São decisões que merecem 
uma reflexão mais alargada e que está agora a começar. 
Da minha experiência como delegado tenho vindo a observar que a competição entre 
modos, que ainda existe, tem vindo progressivamente a ser esbatida em benefício de 
uma tomada de consciência que todos os modos, sistemas e tecnologias têm de 
trabalhar em conjunto para resolver da melhor forma possível os desafios da 
mobilidade de pessoas e mercadorias e do desenvolvimento urbano, entre outros. 
Nesta perspectiva a diluição desta área com uma potencial perca de identidade pode 
retroceder esta evolução positiva. 
Deixo à tua consideração esta minha curta reflexão. 
Um abraço 
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